



Fuentes de ingresos

Realmente nuestro proyecto no tiene ingresos, es solo una manera de ayudar a nuestra población y al mismo tiempo a reducir la contaminación y exceso de residuos y envases.

El capital que encontramos en nuestro trabajo consiste básicamente en el ayuntamiento con el que nos gustaría colaborar y presentarles nuestra idea.

Una vez si les hubiera gustado, decidir colaborar y aportar el capital para sacar adelante el proyecto, que sin duda les beneficiaría mucho a pesar de ser un gasto grande sin beneficios pero si ganarían en la reducción de basura, menor contaminación, más apoyo de la ciudad y mejor desarrollo para gente más necesitada económicamente.

Hemos estudiado las subvenciones que presenta el ayuntamiento de Valladolid a organizaciones no gubernamentales para proyectos de acción humanitaria y creemos que nuestro proyecto sería atractivo y les interesaría aportar capital para su funcionamiento. Dentro de esto, encontramos el capital para la creación de las máquinas de reciclaje con su ecoticket y las máquinas expendedoras con los alimentos y finalmente, su siguiente implantación en los distintos puntos de la ciudad.

Con esto queremos decir que porcentualmente el 100% del capital lo aportaría el ayuntamiento a través de subvenciones.